



Avanzando en salud territorial desde el Hospital de Santa Cruz

Durante Jornada CIRAM, que reunió a representantes de siete comunas de la microárea, con foco en listas de espera, articulación y mejora continua en salud.

Con el objetivo de reforzar la articulación de la red asistencial y avanzar en temas estratégicos para la salud pública local, el Hospital de Santa Cruz fue sede de una nueva Jornada CIRAM (Coordinación de la Red Asistencial de la Microárea), instancia que reunió a representantes de las comunas de Santa Cruz, Lolol, Peralillo, Chépica, Palmilla, Lituiche y Pichilemu.

La jornada, realizada en dependencias del hospital por iniciativa del director del establecimiento, Dr. Sebastián Urzúa, convocó a equipos directivos, referentes clínicos y representantes de los establecimientos de atención primaria de las comunas participantes.

Durante el encuentro se abordaron temas prioritarios para el funcionamiento coordi-

nado de la red, tales como los avances en la gestión de listas de espera, el fortalecimiento de la coordinación asistencial entre niveles de atención, y la promoción del trabajo colaborativo y articulado entre los equipos comunales.

“El trabajo en red es esencial para garantizar una atención oportuna y de calidad a nuestros usuarios. Instancias como esta permiten alinear

estrategias, compartir buenas prácticas y seguir fortaleciendo la salud pública desde el territorio”, señaló el Dr. Urzúa.

Asimismo, resaltó que “el desarrollo de esta jornada CIRAM refleja el compromiso de los equipos de salud con la mejora continua, la eficiencia en la gestión clínica y administrativa, y el abordaje conjunto de los desafíos locales en materia sanitaria. Además, consolida el

trabajo intersectorial como base para construir soluciones sostenibles y centradas en las personas”.

Finalmente, indicó que “con esta jornada, nuestro Hospital de Santa Cruz reafirma su rol como referente técnico de la microárea, facilitando espacios de coordinación que impactan directamente en la calidad de la atención y el bienestar de la comunidad”.